



Claudia acepta protección militar, pero “sin guaruras”

Plan C. La aspirante presidencial de Morena adelanta que de ganar en 2024 habrá una “transformación” en los Poderes de la Unión, pero en especial en el Judicial



Sheinbaum estuvo de gira por Hidalgo, donde participó en el foro de negocios Expansión Summit. JUAN CARLOS BAUTISTA

JOSÉ ANTONIO BELMONT
CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum y el secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, se reunieron para delinear el plan de seguridad de la aspirante presidencial de Morena en sus recorridos por el país.

Así lo dio a conocer Claudia Sheinbaum, quien detalló que le pidió al general que contemple un plan en el que pueda estar cerca de la gente y “no con guaruras”.

“Me planteó la posibilidad de tener vigilancia, como siempre le decimos, pues ya ven como somos nosotros, nos gusta estar cerca de la gente, no queremos estar alejados de ella; entonces acordamos que me iba a hacer una propuesta, en términos realmente de una vigilancia cuando vamos a algunos lugares, no pegada a nosotros, sino en general de una vigilancia del lugar.

“Una vigilancia general, digamos, no como era de los políticos anteriores, donde iba uno y estaba pegado ahí una persona que cuidaba, que normalmente tenía nombre de guarura, no se trata de eso, o que el Ejército esté ahí para que no podamos estar cerca de la gente, no, sino al mejor en algún lugar en donde podamos tener alguna vigilancia”, puntualizó.

Luego de inaugurar el foro de

negocios Expansión Summit, Sheinbaum abundó que, en un primer término, recibió un oficio del secretario para acordar este encuentro, el cual, dijo, también le fue enviado a Xóchitl Gálvez, virtual candidata del Frente Amplio por México.

Durante la firma del Acuerdo de Unidad para la Transformación en Pachuca, la aspirante de Morena se pronunció por trans-



Aclara que el anuncio en Times Square fue pagado por un “quedabien”

formar los Poderes de la Unión, pero en especial, el Judicial.

Desde Hidalgo, consideró que deben haber cambios en el Poder Judicial para que la justicia llegue a los más pobres y a las mujeres.

“Vamos a ganar en 2024 y vamos a generar las condiciones para hacer el ‘Plan C’, que significa que haya transformación en los Poderes de la Unión, no solamente en el Ejecutivo ni en el Legislativo, sino que tiene que haber cambios también en el Poder Judicial. Que se transforme la Suprema Corte para que la justicia llegue al más pobre y a las mujeres”, enfatizó.

Acompañada de Gerardo Fernández Noroña, Sheinbaum aseguró que esto solo se logrará si hay continuidad: “No solo se trata de mantener lo que existe, sino de que el país siga avanzando”.

También aprovechó para deslindarse de la publicidad exhibida en las pantallas de Times Square en Nueva York, Estados Unidos. Dijo que “fue una persona que quiso quedar bien” la que pagó los 40 dólares que vale esa publicidad.

“Ya nos deslindamos ante el Instituto Nacional Electoral, ya se aclaró, fue una persona que quiso quedar bien”, aseveró en referencia a Elías Miguel Moreno Brizuela, quien fuera funcionario en el gobierno de Marcelo Ebrard en Ciudad de México.

La ex jefa de Gobierno hizo un llamado a sus simpatizantes a no replicar este tipo de acciones y mejor apoyar en redes sociales.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, se refirió a Moreno Brizuela como “quedabien” y reconoció que este tipo de acciones no ayudan. —